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 皆さん、こんにちは。４月第一例会です。 

 ４月の月間テーマは、去年６月に作成した年次計画書では「母子の健康月間」と

なっておりましたが、2021年７月から追加された「環境」の特別月間を「４月」とす

ることが、去年10月のRI理事会で決定されました。このため「母子の健康月間」は今

後は、７月へ移動することとなっております。ということで、４月の重点目標は「環

境月間」となっております。この「環境」は2021年７月から７番目の「重点目標」に追加されたもの

で、天然資源の保全と保護を強化し、環境の持続可能性を高め、人と環境との調和を促す活動を支援し

ようとするものです。先日、よっしゃ吉舎で行われた「IM」で「自然環境の保護について（野生生物と

の共存を探る）」と題して、日本熊森協会の室谷悠子会長にご講演をいただいたのも、４月の重点目標

「環境」を先取りしたテーマ設定だったのかと、合点がいったところです。冬眠していた熊も、山から

里に下りてくる時期であり、また４月の重点目標「環境」を考えるうえでも「適切なテーマだったのだ

なあ」と、あらためて感動・感心したところでございます。 

さて、最近の環境課題といえば、ロシアによるウクライナへの侵略・爆撃などによって自然環境が大

きく破壊され、また、原子力発電所への攻撃などにより、放射線による環境被害の危険性も増していま

す。水蒸気、炭酸ガス、メタン、フロンガスなどの温室効果ガスの増加で地球温暖化が急速に進んでい

ることによる災害の増加や、平均気温の上昇、オゾン層の破壊、熱帯雨林の減少、プラスチック製品な

どによる深刻な海洋汚染、これらによる生態系のバランスの乱れや、乱獲などによる、生物多様性の減

少。環境問題の怖さは、気づかないうちに進行し、気づいた時には手遅れ、というケースが発生しやす

いことです。今月４月の「環境問題特別月間」に、こうした様々な環境課題を知り、何ができるのか考

えていきたいと思います。 

さて、本日は、柘植会員による「鳥インフルエンザ」についての卓話です。どうぞよろしくお願い致

します。 

本日の例会が、意義深いものとなることを願い、簡単ではございますが会長挨拶と致します。ありが

とうございました。 

会 長 挨 拶 ： 新 宅 冨 士 夫 



【四つのテスト】 佐々木 智会員   

連 続 出 席 表 彰 

出席報告：中井啓二  会員 

第2724回（3月23日）の出席報告 第2726回（4月6日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 26 2 2 77.78％ 38 28 10 73.68％ 

Make-up内訳：小田会員（3/26 ＩＭ）佐藤会員(2/2理事役員会） 

（ ）内はオンライン参加者数 

記 念 品 贈 呈 

幹事報告：藤後敏彦  幹事 

委 員 会 報 告 

【点 鐘】 新宅 冨士夫 会長  【ソング】 「君が代」「奉仕の理想」 

例   会   次   第 

・４月27日 夜間例会（野球観戦VS中日ドラゴンズ）出欠表の回覧 

・６月21日 2022-23年度会長杯 出欠表の回覧 

≪来信文書≫ 

・国際ロータリー：月刊ロータリー誌４月号 

・RI日本事務局：財団室ＮＥＷＳ４月号 

・奥田元宗・小由女美術館：企画展のご案内 

・寿三郎みよし：令和５年度前期企画展開催のお知らせ 

・児玉会員（奉仕プロジェクト委員会） 

 幹事さんの方から既にご報告があったと思いますが、アメリカ・テキサス州から青少年交換留学生

として高校２年の女子生徒が来られます。期間は今年の８月から来年の７月までで、ホストファミ

リーを探さなくてはいけません。大体３ヶ月を区切りに４家庭を周る形になり、地区やクラブから食

費等の支援がありますので受入れていただける会員さんがいらっしゃいましたら、私か幹事さんの方

へ連絡いただければと思います。よろしくお願いいたします。 

連続皆出席 ４年 

天野 芳明会員 

配偶者誕生月 

  菅原 暢之会員     水越 ひろ子会員 



プログラム：会員卓話 

S A A 報 告 ： 石 井 浩 彦  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル・健康感謝箱                       計20､601円  

氏   名  内            容  

新宅 冨士夫 

藤後 敏彦 

金本 尚也 

灘岡 直隆 

 

 

柘植 雅寛 

入会月 

創業月 

 

配偶者誕生月 

結婚記念月 

柘植会員、本日の「鳥インフルエンザ」についての卓話、どうぞよろしくお願いします。 

今シーズン初のカープ戦を観に行って雨で中止になり高いカープうどんを食べて帰りました。 

今日は次女の入学式と長男が日曜日に結婚のあいさつに来て４月22日に入籍するそうです。 

先日、愛媛県で行われたハーフマラソンの「まつの桃源郷マラソン」に参加いたしました。携帯ア

プリを使い、チェックポイントで写真を撮りながら走る、私にとって初めての大会でした。佐々木先

生、往復の運転などいろいろありがとうございました。 

本日の卓話よろしくお願いします。鳥インフルエンザに感染しないおまじないでプラス1本。 

天野芳明、広田恭祥 

丸田洋司、中井啓二（中国電力ネットワークに分社して3年が経ちました。これからもよろしくお

願いします）佐々木 智、菅原暢之 

水越ひろ子、菅原暢之 

児玉敏宏、坂本隆志、佐藤明寛、吉田善孝 

柘植 雅寛会員 

「鳥インフルエンザについて」 


